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Досрочно выполним годовой план

Переходящие Красные знамена— 
передовикам соревнования

Юоетоялось Заседание объединенного! по
строечного' комитета, на котором были подведе
ны итоги социалистического соревнования аа 
август. В августе коллектив строителей тре
ста работал очень плохо и по всем производст
венным показателям отстал от коллектива тре
ста №33, с которым соревнуется. По оконча
тельным данным объем строительно-монтажных 
работ ио генеральному подряду выполнен на 
84 процента, собственными силами — на 91 
процент.

Совершенно неудовлетворительно работали 
строительные управления №№ 754, 755, 753, 
752 и комбинат производственных предприятий.

Построечный комитет отметил, что ни одно из 
строительных управлений, ведущих промышлен
ное строительство, не выполнило, условий со
циалистического соревнования.

Переходящие Красные знамена решено, прису
дить:

По строительным управлениям, ведущим 
жилищное строительство — коллективу управ
ления № 774, которое выполнило план строи
тельно-монтажных работ по генеральному под
ряду на 109 процентов, собственными сила
ми—на 119 процентов. Производительность 
труда составляет 112 процентов к плану. Себе
стоимость строительства снижена на 8,1 про
цента.

По производственным предприятиям — кол
лективу ремонтно-механического завода. План 
по выпуску валовой продукции выполнен на 
152 процента. Выработка, на одного рабочего 
составляет 104 процента плановой. Себестои
мость работ снижена на 13,5 проц.

По подсобным предприятиям — коллективу 
машинопрокатной базы, выполнившей план на 
168,6 процента. Производительность труда пре
вышает плановую в полтора раза.

Свыше четверти

ИМЯ Николая Федоровича 
Сиякаева широко известно 
в нашем коллективе. Да это и 

понятно. Более четверти века 
он трудится на строительных 
площадках треста.

Николай Федорович начал 
свою трудовую деятельность 
бригадиром плотников. Сейчас 
он производитель работ строй
управления № 752, возглав
ляет отделочный участок на 
16 квартале.

Много сил и знаний он от
дает делу воспитания строите
лей, внимательно и чутко сле
дит за их ростом.

Немало он помотает и брига

века на стройке
дирам. Его воспитанник брига
дир плотников Владимир Дмит
риевич Белоус умело руково
дит бригадой. Плотники из ме
сяца в месяц перевыполняют 
задание. В августе бригада 
■провела большую работу- по 
монтажу ферм и обрешетке 
кровли на пусковом, 48-квар
тирном доме № 2 в 16 кварта
ле и выполнила задание на 
152 процента.

Сейчас плотники приступи
ли к настилке паркетных по- 
лов. Качество работы хорошее.

На снимке: Н. Ф. Сиякаев и 
В. Д. Белоус.

Фото В. Каушанова.

Каменщики работают а две смены
В ЭТИ дни особенно напря

женно трудится коллек
тив, работающий в квар

тале «А» Уралмашзавода, кото
рый строит 22-квартирный дом 
№ 10. Работа здесь ведется в 
две смены. Бригада каменщиков 
Михаила Николаевича Леванова 
начинает работу в в-осемь часов 
утра. Бригада эта комплексная. 
Она. одновременно ведет шлако
блочную кладку и монтаж пере
крытий. Михаил Николаевич 
умело расставил своих людей. 
Квалифицированный каменщик 
А. Сажин выполняет ответствен
ные работы: заводит углы, вы
кладывает дымоходы. Успевает 
следить он и за тем, правильно 
ли ведут кладку молодые камен
щики И. Шабалкин, М. Гайсин. 
И молодежь трудится добросо
вестно, перевыполняя задания.

Пример в труде показывают 
также такелажники А. Батирова, 
Р. Шарахванова и Т. Шевченко. 
Они обеспечивают бесперебойную 
работу’ каменщиков.

В 'среднем за смену бригада де
лает 40 кубических метров клад

Впереди—коллектив

УСПЕШНО справился с вы- 
П01Жение!м августовского 
задания коллектив транс

портной конторы. Производ
ственный план юн выполнил на 
115,6 процента при обеспечен
ности рабочей Силой на 97 про
центов-. Себестоимость тонно-ки
лометра по автобазе снижена 
против плановой на 22 копейки.

При подведении итогов сорев
нования за август переходящее 
Красное знамя присуждено кол
лективу автобазы (начальник 
тов. Сабо, председатель цехового 
комитета тов. Принудь). 8а ме
сяц шоферы перевезли 155,6 ты
сячи тонн труза — 102 процента 
плана.

За счет использования прице
пов коэффициент использования 
грузаподъемности доведен до 
105 процентов. 

ки и монтирует 15 кубических 
метров железобетонных перекры
тий. Это 140 процентов задания.

В пять часов вечера на смену 
бригаде М. Н. Леванова приходят 
каменщики под руководством 
бригадира Ивана Федоровича Мат
веева. Эта сплоченная бригада, 
также намного перевыполняет за
дание.

Много дел и у плотников 
бригады Александра Андреевича 
Андреева. Они готовят леса, под
мости и обеспечивают ими две 
бригады каменщиков.

Ответственные задачи стоят 
перед строителями. Нужно до 20 
сентября закончить кладку стен 
дома, затем за пять дней сделать 
кровлю, а в октябре оштукату
рить фасад и 20-го числа начать 
отделочные работы.

Большой объем работ предстоит 
выполнить и нашим субподряд
ным организациям: нужно прове
сти к дому канализацию, отопле
ние.

И. ЦАРЬКОВ, 
начальник участка.

автобазы
Лучшие люди автобазы — шо

феры И. Плетухин, С. Старостин, 
М. Слободян, Г. Бурдин перевы
полнили план перевозок более чем 
в два раза.

Хорошие показатели имеет же
лезнодорожный цех (начальник 
тов. Новачек, председатель цехо
вого комитета тов. Билик). Цех 
перевез 45,5 тысячи тонн груза, 
что составляет 155 процентов к 
плану.

Однако коллектив цеха допу
стил удорожание себестоимости 
тонны-километра и перепростой 
вагонов. Немало нареканий на 
железнодорожников за то, что 
они неправильно выгружают гру
зы.

Неплохие показатели имеет 
коллектив конного парка.

В. ЖДАНКИН, 
председатель завкома.

Вдвое больше 
нормы

Непрерывным потоком движет
ся лента траиопортера в формо
вочном цехе... На ней кирпичи... 
кирпичи...

Быстрее снять их с ленты, по- 
ста'вить на вагонетки и откатить 
их к сушильным камерам — тако
ва задача съемщиков. Особенно 
хорошо справляется со своим де
лом звено А. Абрамовских.

Обычно обязанности распреде
лены строго — одни заняты съем
кой, другие — откаткой. А в зве
не тов. Абрамовских, если идет 
съем кирпича, то все заняты этим 
делом. Быстро' заполнив вагонет
ки, часть звена быстро, откатыва
ет их к камерам. А в это время 
остальные уже подкатили порож
ние.

-При такой организапии пруда 
звено экономит немало рабочего 
времени.

Смена, в которой трудится зве
но А. Абрамовских, — передовая 
на Шувакипгском кирпичном заво
де. В августе она выполнила го
сударственный план па 104,9 про
цента, а звено за это время дало 
более полутора норм.

Хорошо также работают звенья 
садчиц тов. Короленко и сорти- 
ров1щиц-сушилыци'ц тов. Гатаули- 
ной. Они систематически выполня
ют до двух норм за смену.

Г. УД ИЛ О В, 
нормировщик. 
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Для своего 
коллектива

Начались земляные работы — 
рытье котлована под новый дом 
по улице имени Баумана. Здесь 
будут построены четыре пяти
этажных дома для строителей 
треста.. В одном из домов будут 
оборудованы детские ясли, во 
втором — детский сад. Общая 
жилая площадь этих помещений 
составит 7130)8 квадратных мет
ров.

В этом году будут вырыты 
котлованы под два дома и в них 
заложены фундаменты.

Строительство домов ведет кол
лектив стройуправления № 774.

Строители—на отдыхе
В этом году многие трудящие

ся нашего треста, хорошо попра
вили свое 'Здоровье. Только в до
мах отдыха, санаториях и на 
курортах за восемь месяцев по
бывало 315 человек, 60 из них 
получили бесплатные путевки.

Стропаль ремонтно-механиче
ского завода Й. С. Косых провел 
свой отпуск на курорте в Ниж
них Серпах. Инвалид Великой 
Отечественной войны С. В. Коче
тов по бесплатной путевке отды
хал в Запорожье, на курорте име
ни Осипенко. Штукатур строй
управления № 774 М. А. Ахма

НовЫй детский сад
Коллектив второго участка уп

равления № 752 приступил к 
строительству двухэтажного дет
ского сада, .рассчитанного на 125 
мест.

Детсад предназначен для детей 
трудящихся Уралмашзавода и 
строится в Орджоникидзеаском 
районе.

Уже выложены фундамент и

Бригады перевыполняют задание
Коллектив первого участка уп

равления № 755 приступил к 
строительству нового пятиэтаж
ного 6’7-квартирного дома для 
трудящихся завода транспортно
го машиностроения.

Дом располагается по улице 
имени Луначарского, рядом с об
щежитием.

Сейчас на строительной пло

С помощью взрыва
Управление № 755 начало 

строительство филиала Всесоюз
ного. научно-исследовательского 
института метрологии имени 
Менделеева по улице Красноар
мейской. На пути строителей 
встала десятиметровая скала, ко
торая мешала копать котлован 
под фундамент.

Было решено взорвать скалу. 

дулина была на курорте Боротое, 
а- столяр этого же 'Управления 
А. Н. Баранов—на курорте Саки.

В настоящее время отдыхают в 
Кисловодске бригадир монтажник 
стройуправления № 754 Ф. А. 
Агеев и на курорте Саки — леп- 
щица стройуправления № 774 
П. А. Гольцева. 14 сентября по
лучил путевку слесарь транспорт
ной конторы Я. Ф. Сафонов. Он 
будет проводить свой отпуск на 
курорте Кисегач.

А. КУНЦЕВИЧ, 
бухгалтер объединенного 

постройкома.

стены подвала. Работы вела 
бригада И. Ф. Матвеева.

Сейчас на строительной пло
щадке подготавливаются подкра
новые пути.

Коллектив участка поставил 
задачу — выложить здание к 15 
октября с тем расчетом, чтобы к 
концу этого года детский сад 
сдать в эксплуатацию.

щадке вдут земляные работы. Ра
боту производит бригада земле
копов тов. Васильева.

Бригада тов. Гаврилова произ
водит монтаж фундамента, укла
дывает блоки. Несмотря на 
плохую погоду, бригады перевы
полняют задание.

В. РОГАЛЕВ, 
мастер.

С помощью субподрядной органи
зации УЙР № 3(13 площадку раз
делили на два участка, пробури
ли скважины, которые после ук
ладки зарядов закрыли металли
ческими сетками. Один за другим 
последовали два взрыва, в ре
зультате скала была разруше
на — выброшено около двух ты
сяч кубометров грунта.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Агитацию увязЫватЬ 
с конкретными делами

Из опыта агитационной работы.Партийное поручение — 'вести политическую агитацию 'В бригаде. — я получил еще в 1951 году. С этого времени и являюсь агитатором в партийной организации стройуправления № 774.Раньше я понимал свою роль так: соберу 15—20 'рабочих, беру газету или журнал и читано ©слух какой-нибудь материал. Статьи читал на различные темы: по международным вопросам, из партийной жизни и т, д. Иногда проводил беседы по поводу приближающихся революционных праздников или других выдающихся событий.Обычно эти читки и беседы я не связывал с 'задачами строителей.В корне перестроил я свою работу за последнее время, после того, как внимательно изучил решения XX съезда -КПСС. Агитацию я приближаю к повседневной жизни и задачам, поставленным перед коллективом.Примерно в- это .же время была создана комплексная бригада тов. Шадрина. Она работала на строительстве 60-го квартала в Зеленом городке. Не секрет, что часто внедрение нового встречает отпор. Это бывает до тех пор, пока люди не поймут пользу ют нового,Так и тут. Против работы в комплексной бригаде особенно возражали подсобные рабочие. Они считали, что такая .форма организации труда снизит их ваработную плату.Мне пришлось много беседовать с рабочими, разъяснять им, для чего нужна эта перестройка, !что она повысит производительность труда, а значит и повысит заработную плату. По этому поводу я беседовал с двумя—тремя, а иногда и с одним человеком.Результаты не замедлили сказаться. О них я ратоказывал бригаде. В частности, привел такие наглядные факты. Дю организации 'комплексной бригады в составе бригады каменщиков было 50 процентов рабочих, имеющих большой опыт и стаж от 10 до 20 лет. Они выполняли нормы 
Два одинаковых буфета, 

а обслуживание разноеРовно в 11 часов 30 минут открывается сто'лю®ая1-раздатка на деревообделочном 1вом|бинате. С этого же времени начинаются обеденные перерывы в цехах. Рабочие подходят постепенно, потому что перерывы происходят в разное время, и в помещении не создается больших очередей.Буфетчица тов. Терещенко очень заботлива. Она привозит обед из грех блюд. Суп всегда здесь подается горячий, 'кроме того, в буфете можно купить кефир, сметану, колбасу, сосиски, сыр, селедку, овощные и рыбные консервы, кисель, конфеты и т. д. Ассортимент продуктов разнообразен. В течение всего лета буфет торговал помидорами, огурцами. Обслуживает тов. Терещенко трудящихся культурно, она всегда спокойна и вежлива с рабочими.Деревообделочники очень довольны тем, что они имеют возможность быстро и вкусно пообедать.Однако плохо заботится о буфете профсоюзная организация.

Председатель завкома то®. Тришкин, видимо, успокоился на том, что деятельность его поставлена неплохо. А ведь профсоюз должен постоянно контролировать работу столовой, и, в случае надобности, помогать.Между тем, вызывает тревогу тот факт, что помещение рав- датки не приспособлено к работе в зимних условиях. А о том, чтобы подготовить его к зиме, в частности, провести отвод от моечного отделения, никто пока не заботится — ни администрация, ци общественные организации. Это .значит, что в холодное время трудящиеся комбината могут остаться без горячего питания.
☆ ☆ ☆Неподалеку от этого буфета н а ходится (столовая - р аздатка шлакоблочного завода. Чтобы пообедать здесь, надо потерять много' времени и испортить немало крови.Около 12 часов дня в небольшое помещение приходят рабочие арматурного, бетон о арматур

на 130 процентов. Половина же строителей была молодежь, не имеющая еще навыков1 в работе, а только осваивающая новое дело. Задание они выполняли на 50—60 процентов. В общем каменщики не всегда справлялись с выполнением норм.С организацией комплексной бригады положение резко изменилось. Она стала выполнять задание на 130 процентов. У многих рабочих повысился заработок. Так, бывшая разнорабочая тов,. Козлова зарабатывала, в месяц не больше 350 рублей. В настоящее время она получает 700—750 рублей. Работница купила себе швейную машину, намечает приобрести радиоприемник. Такое же положение и у остальных. Повышение заработной платы не пришло само собой. Все 17 человек подсобников' овладели каменным делом, а многие каменщики научились плотничному делу (например, тов. Пономарев).Опытные каменщики стали уделять больше внимания мало- кв али ф ицир ов ан н ым нов инкам. Тов. Якоре® взял шефство над Нестеровым, и сейчас у него дело движется лучше.Вее эти факты явились темой для бесед.Кроме того, я организовал поход каменщиков В' наши передовые бригады, в частности, мы побывали в комплексной бригаде тов. Моцаря, сходили на показательную стройку детского сада «Уралэлектроаппарата».Наряду с производетвенными вопросами мы ставили на обсуждение бригады вопросы трудовой дисциплины и морального поведения членов бригады.Конечно, не все у нас хорошо. Есть и недостатки. На участке нерегулярно выходит стенная газета. Иногда руководите ли забывают отмечать дойку показателей и т. д.Это значит, что и я, как агитатор, должен проявлять больше требовательности. Да и самому надо быть активнее.
А. ФЕДУЛОВ, 

агитатор.

О стенгазете 
и ее редактореНаконец-то вышел очередной... второй номер стенной газеты «Де- ревообделочник». Долго раскачивалась редакция и ее редактор тов. Шебаршин, прежде чем выпустить этот номер, ©стати сказать, редактор так и не раскачался, а газету организовали члены редколлегии без его участия.1В карикатуре, помещенной на последней колонке стенгазеты, показано, как сладко спит тов. Шебаршин, а возле него планы очередных газет...Разбудить редактора не в состоянии ни партийное бюро комбината производственных предприятий (заместитель секретаря партбюро тов. Гилев), ни профсоюзная организация деревообделочного комбината (председатель завкома тов. Тришкин).Они почему-то мирятся с тем, что стенная газета здесь выходит очень редко, не освещает жизни предприятия, не показывает передовых рабочих, не критикует лодырей и прогульщиков.Пора, давно пора партийной и профсоюзной организациям разбудить нерадивого редактора и потребовать, чтобы юн выполнял возложенное на него партийное поручение.

Семинар агитаторовИнтересный семинар для агитаторов провело партийное бюро стройуправления № 774. На нем присутствовало более 30 человек.С сообщениями о новом на стройках Москвы, Киева и города 'Сталине выступили начальник стройуправления тов. Артем- чик и бригадир каменщиков тов. Мюцарь.Тов. Артемчик подробно рассказал о том, как ведутся строительные работы по всему потоку, начиная от нулевого цикла, кончая отделочными работами. Он говорил о большой культуре на строительных площадках, о том, как там складируются материалы.Интересным было и сообщение тов. Моцаря.'Участники семинара задали докладчикам много вопросов и получили на них исчерпывающие ответы.О том, что говорилось на семинаре, агитаторы расскажут в своих бригадах, чтобы познакомить их с передовым опытом на стройках других городов.

ного цехов и шлакоблочного завода. Все торопятся 'быстрее пообедать, чтобы во-время успеть на работу.Однако буфетчица не успевает всех 'обслуживать, да и мест за столами мало.Как правило, сюда привозят обед из двух блюд, и подаются они холодными. Происходит это потому, что не организована совместная работа буфетчицы и посудницы и никто этим не занимается.Хлеб привозится черствый, пирожки — тоже. Ассортимент продуктов в буфете беден.Посетители столовой жалуются, что буфетчица тов. Лаптева очень груба, допускает обсчет, а на справедливые претензии рабочих отвечает бранью.В свое время газета «Свердловский строитель» писала о недостатках в работе этой столовой. Начальник комбината производственных предприятий тов. Луней издал приказ, в ‘Котором было упорядочено время перерывов в цехах. Ню приказ издан, а

Будет ли домДва дома для строителей должен сдать в сентябре коллектив стройуправления № 774. Находятся они в 60 квартале Зеленого городка.Каково же положение на стройке этих пусковых 'Объектов?В доме № 1 закончена штукатурка, «идут к концу и малярные работы. Хорош«' потрудилась здесь бригада маляров тов. Кузина, которая пришла на помощь строителям из стройуправления № 752. Они систематически перевыполняли задание на 35 процентов.Этот дом будет подготовлен к сдаче в срок.
Столярных изделий все нет...В августе наша бригада столяров хорошо потрудилась, выполнила задание на 260 процентов. Но в сентябре положение .изменилось. Вот уже в течение недели бригада занята на второстепенных работах. Из-за отсутствия столярных изделий: щитовых перегородок, лаг, шпунтовой доски, простильного пола, дверей, наличников график работ по 48- квартирному дому срывается. А ведь этот дом пусковой.
Тов. Сандлер 

обещает...Проходят среды, 'четверги и другие дни, в которые начальник бетон оарматурн ого. завода тов. Сандлер обещает выдать строителям столовой в Зеленом городке плиты для поиска на наружный фасад. А плит все нет.Пока же каменщики бригады тов. Шадрина могут вести кладку второго этажа лишь с одной стороны, а значит они не могут трудиться в полную 'силу.Не заботит тов. Сэндлера то, что жители Зеленого городка с нетерпением .ждут новую столовую. А ведь по его вине задерживается кладка стен.
И. БЕЗЗУБОВ, 

прораб.

не выполняется, начальники же цехов тт. Долинский и Дмитриев не следят за соблюдением времени. В результате очереди не уменьшились.В стороне от контроля за работой буфета стоит и заводская профсоюзная организация. Ее председатель то®. Бочарников не сделал 'выводов из помещенного в газете материала, завком не создал: бригаду рабочего контроля.
Е. КАЛИНОВСКАЯ.

сдан в срок?Иное положение на. другом доме—№ '8. Сейчас здесь идет штукатурка 'Внутри здания, а снаружи еще не начиналась. 'Бригады штукатуров тт. Пушкина и Фа- рукпшна пришли на этот дом совсем недавно.До сих пор нет на участке маляров. Кроме того, стройка не получает и нужных столярных изделий — плинтусов, половых досок, обналичку.В результате положение на стройке такова, что сомнительно, войдет ли дем в строй в намеченный срок.
Е. ШМЕЛЕВА.

Аналогичное положение и в бригадах тт. .Махова, Белоус, Ци- барева, Сахарова. Они также полностью не загружены и ведут второстепенные работы.Просим руководителей треста наладить бесперебойное обеспечение нас всем необходимым.
И. РАЗНОГЛЯДОВ, 

П. ЦИБАРЕВ, Г. МАХОВ, 
В. БЕЛОУС, бригадиры 

стройуправления № 752.

Недавно жители щюселка Эль- маш наблюдали неприглядную картину: на запряженной лошади мчались двое пьяных мужчин, беспрестанно погоняя бедное животное.«. Путешествие» было закончено только тогда, когда лихачи- пьяницы объездили нее улицы.К своему удивлению, в одном из этих ездоков я узнал начальника планового'отдела транспо1рт- ной конторы Гурьева, а в другом — работника конного нарка Третьякова. Лошадь принадлежала конному парку нашего треста.Общественность транспортной конторы должна осудить поведение Гурьева. Ведь он начальник отдела, а ведет себя недостойно.А начальнику конного парка тов. Дудко1 нужно контролировать, как используются лошади, и не давать их для увеселительных прогулок.
Д. ЛАЗАРЕНКО, 

хоздесятник строй
управления № 774.—©—
По следам

наших выступлений

«ВОТ КТО НАРУШАЕТ 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ ПОРЯДОК» (В статье под таким заголовком, напечатанной в № 66 нашей газеты, упоминалось о пьянстве маляра стройуправления № 755 Д. С. Гаренок. Как сообщил помощник начальника стройуправления тов. Аверков, общественность осудила поведение тов. Гареной, и она, дала обещание исправиться.
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